

Bulletin d'information

aux résidents et familles

Janvier 2025 Vol. 8, no. 1

GRANDS TITRES

- Mot de la Directrice générale
- Membres du Conseil d'administration LRJI
- Ressources humaines
- Soirée de reconnaissance
- Service alimentaire
- Coiffeuses
- Soins de pieds
- Activités
- Défilé de Noël
- Inauguration
- Rappel Impôts

Mot de la Directrice générale

Chers résidents et familles,

La période des Fêtes est terminée et nous voilà à entreprendre une nouvelle année. Espérant que vous en avez profité avec vos familles, que ce soit par des présences, des visites ou de bons repas! Je profite de l'occasion pour vous souhaiter une nouvelle année remplie de joie, de bonheur et de beaux moments avec vos proches.

Je tiens également à remercier tous les employés, médecins et bénévoles pour leur dévouement continu.

Membres du Conseil d'administration LRJI

Le Conseil d'administration LRJI est composé des administrateurs suivants :











Marguerite Albert Denise Landry-Nadeau



Administratrice



Administrateur



Jeannot Castonguay Diane Bélanger-Nadeau Administratrice



Michel Nadeau Administrateur



Administratrice



Une mention spéciale pour Madame France L. Marquis qui s'est vue décernée le « Prix d'excellence pour l'ensemble de ses réalisations » lors de la réunion annuelle de l'Association des foyers de soins du Nouveau⁴Brunswick 2024. Félicitations France!

Ressources humaines

La Direction est fière d'annoncer les nominations de Monsieur Francis Pelletier à titre de Directeur des ressources humaines et de Madame Amélie Frenette au poste de Gestionnaire du secteur des activités. Nous leur souhaitons bon succès dans leurs nouvelles fonctions.



Francis Pelletier Directeur des ressources humaines



Amélie Frenette Gestionnaire du secteur des activités

L'équipe des ressources humaines est toujours en recrutement pour de potentiels candidats qualifiés. Des visites de recrutement sont aussi faites dans les établissements d'éducation, que ce soit au niveau du District scolaire francophone du Nord-Ouest, du Collège communautaire et de l'Université de Moncton. Les différentes cohortes d'étudiants de ces institutions sont également rencontrées au fil de l'année.

Soirée de reconnaissance

Une soirée a été dédiée à la reconnaissance et à l'appréciation de nos employés. Certains ont reçu une distinction pour leurs années de service et d'autres, pour leur retraite. Nous avons eu l'occasion de les remercier pour leur dévouement, leur passion et leur engagement inébranlable envers nos résidents. Chaque jour, ils font une différence inestimable dans la vie de tant de personnes, et pour cela, nous en sommes infiniment reconnaissants. Un grand merci et félicitations à tous les récipiendaires!

Service alimentaire

Comme chaque mois de décembre, le menu d'hiver a été révisé et instauré. Suite à diverses suggestions de la part des résidents, des nouveaux mets ou des ajustements à ceux déjà offerts sont en vigueur sur ce menu. Les commentaires et suggestions de tous sont toujours bienvenus! Les employés du service sont toujours prêts à vous offrir de bons repas réconfortants! Bon appétit!

Coiffeuses

Des coiffeuses sont à votre service deux (2) fois par semaine. Les employés des soins infirmiers ainsi que les coiffeuses s'occupent de faire les rendez-vous selon votre préférence. Les coûts sont à votre charge par le biais de la facturation mensuelle. Mesdames Anne Therrien et Daisy Martin ainsi que Vicky Pelletier sont toujours prêtent à vous accueillir!

Soins des pieds

Les soins de pieds plus complexes sont assurés par une personne spécialisée dans les soins de pieds. Un service est offert par Madame Karen Bossé de la Clinique FootKare. Pour avoir accès à ce service, vous devez en faire la demande à l'infirmière et les frais engagés par ce service spécialisé vous seront facturés par le biais de la facturation mensuelle.

Activités

Les employés du service des Activités ont eu une année bien remplie. En plus de nos belles activités régulières, telles que des journées « ployes », des feux de camp, des « hot dog roast », des promenades en Minibus afin de visiter différents sites de notre belle ville, de nouvelles se sont ajoutées, dont, entre autres, l'activité « Générations en chansons » et session de musicothérapie. Sans compter nos belles collaborations avec les écoles du District scolaire francophones du Nord-Ouest (DSFNO). Tout pour remonter le moral et donner un regain de vie à nos résidents! Un petit rappel que les familles et amis sont bienvenus de participer aux activités avec leur proche.

Défilé de Noël

Pour une 2^e année consécutive, résidents, employés et bénévoles ont fait rayonner la magie lors du Défilé de Noël de la Ville d'Edmundston. Sous un ciel étoilé, nos résidents ont pris place dans notre Minibus qui était bien décoré pour l'occasion. Tandis que nos employés et bénévoles marchaient au rythme de la musique festive et distribuant des bonbons aux enfants. Une soirée remplie de joie, de rire et de sourires!



Inauguration

Dans les prochains mois, nous procèderons à l'inauguration de notre tout dernier projet du gazebo. Restez à l'affût, plus de détails vous seront communiqués en temps opportun.

Rappel - Rapports d'impôts

La période des déclarations d'impôts arrive à grand pas. Nous désirons faire un rappel que vous devez fournir votre rapport ainsi que les feuillets à la commis aux comptes recevable du foyer le plus tôt possible.